



FEDERATION INTERNATIONALE DE L'ART PHOTOGRAPHIQUE

The International Federation of Photographic Art

INFO 223 / 2022

Après deux ans de pandémie, la FIAP organisera cette année à la fois un Photo meeting et un Congrès.

Le photo meeting aura lieu à Oman du 24 au 31 octobre 2022. Le programme et les détails de l'inscription sont déjà inclus dans une INFO séparée.

Le Congrès aura lieu dans les Asturies, en Espagne, du 1er au 4 décembre 2022.
Le programme et les modalités d'inscription seront annoncés dans un nouvel envoi FIAP.

After two years of pandemic FIAP is going to organize this year both a Photo-meeting and a Congress.

The Photo meeting will take place in Oman from 24 to 31 of October 2022. The program and details about the registration are already included in a separate INFO.

The Congress will take place in Asturias, Spain from 1 to 4 of December 2022.
The program and details about the registration will be announced with a new FIAP mailing.